



Guillén ayer en el podio en Esparza. /Foto: Meylin Aguilera

EDITH ES LA MEJOR TICA

Está satisfecha, al no desentonar con lo que hacen en carretera y en carrera las ruterías de los equipos profesionales

F. Tayver. Edith Guillén, quien llega a esta Vuelta Femenina como la bicampeona defensora del evento, ayer subió al podio para vestirse con el suéter de la mejor ciclista costarricense.

“Aún falta mucho por correr. Me alegra saber que sí estamos en la punta con las corredoras de nivel internacional”, destacó la pedalista alajuelense.

La nacional está metida de lleno en la pelea. Actualmente se ubica en el cuarto peldaño de la clasificación general, a 1:39 de García.

Y su intención es colocarse entre los primeros tres lugares.

“Quiero estar para más en esta carrera y vamos a darlo todo en lo que viene”, citó, para decir que lo hecho ayer, la deja contenta.

“Me emociona muchísimo ser la mejor tica, por supuesto que entre mis compañeras de Costa Rica, mis rivales más cercanas, Na-

talia (Navarro), Adriana (Rojas), Marcela (Rubiano) y ellas, yo creo que todas la anhelamos. Estamos conscientes de que este año la carrera es más difícil”.

Si la caliente etapa de ayer fue fuerte, hoy será un día agotador para las corredoras, pues le harán frente a una jornada doble.

Para empezar, a las nueve de la mañana se disputará una contrarreloj individual (CRI) de 16 km entre El Roble de Puntarenas y el Paseo de los Turistas.

Y a las tres de la tarde vendrá la tercera etapa, con un recorrido de 56 kilómetros entre el Parque de Esparza y el Hotel Tioga, en el centro de Puntarenas.

“Va a ser un día complicado, más tomando en cuenta que el sábado es cuando llega la etapa reina porque nos tocará subir a La Argentina de Grecia”, valoró la nacional Edith Guillén.